



## Neue Auszubildende verstärken Fischer Licht & Metall

**MÜHLHAUSEN.** Gestern begann für sechs Auszubildende die Lehrzeit bei Fischer Licht & Metall. Vier junge Erwachsene, darunter ein Mädchen, entschieden sich für den Ausbildungsberuf des Konstruktionsmechanikers, eine für die Ausbildung zur Industriekauffrau und einer zum Fachinformatiker – Systemintegration. Damit sind

nun 23 Auszubildende in drei Jahrgängen im Unternehmen. Im Lauf ihrer Ausbildung lernen sie die diversen Abteilungen kennen. Geschäftsführer Stephan K. Fischer unterstrich: „Wir sind ein ständig wachsendes Unternehmen und investieren viel in den Nachwuchs. Somit bleiben wir auch in Zukunft wettbewerbsfähig.“